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Es wird ein System zur persönlichen Literaturdokumentation mit Hilfe einer elektronischen Datenverarbeitungsanlage vorgestellt. Das Programm dient zum Speichern und Wiederflnden der vom einzelnen Wissenschaftler gelesenen und gesammelten Literatur. Das Programm beinhaltet ein eigenes alphabetisches Sortierverfahren. Die Datei der abgespeicherten Literaturstellen kann nach eingegebenen Begriffen durchsucht werden. Das Programm ist in allen Wissensgebieten universell einsetzbar und auch durch ED V-unkundige Personen benutzbar, da eine Volltextverarbeitung vorgenommen wird. In dieser Tatsache wird beim Vergleich mit ähnlichen Programm-Systemen der wesentliche Vorteil gesehen.




A system for personal literature documentation with the aid of an electronic data processing equipment is presented. The program serves to store and retrieve the literature read and collected by the indivual scientist. The program contains an alphabetical sorting procedure of its own. The data base of the references stored can be searched for indexed terms. The program can be universally employed in all fields of science and can be used by persons not familiar with EDP, since there is free text processing. When comparing the system with similar program systems, this fact is considered to be the essential advantage.
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